



Pièces	10 Pièces
Superficie	381 m²
Référence	3031077
Prix	2 587 500 €

Vence

Maison à vendre (06140)

Succession,venge,localisation exceptionnelle et rare,position dominante,secteur résidentiel recherché, à proximité des commerces et commodités,calme absolu,belle bâtisse historique, ancienne ferme datant de 1735,bénéficiant d'une très belle superficie habitable de 381m² sur trois niveaux, avec une vue panoramique mer, et vue sur les montagnes et l'arrière-pays,l'ensemble de la bâtisse étant édifée sur un terrain plat clos et paysagé de 4408m²,avec deux garages, et possibilité stationnements,avec une maison de gardien d'environ 40m². Renseignements uniquement par telephone au 06.27.11.84.47. ...

*Vence,exceptional and rare location,dominant position, sought-after residential area, close to shops and local amenities,absolute calm,beautiful historic building, old farmhouse built in 1735,benefiting from a very beautiful living space of 381m² on three levels, with a panoramic sea view and a beautiful view of the mountains,the whole building is built on a flat ground of 4408m²,with two garages, and possibility to park,with a separate house of 40m² for a residential concierge. Further information by phone only (00 33 6 13 83 71 74)agency fees of 3.5% including vat *on* the sale price ...*

CABINET IMMOBILIER MILHOT

8 BD VICTOR HUGO - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

